



Aktuelles von der Jugendfeuerwehr Brieskow-Finkenheerd



Der Jugendfeuerwehr gehören derzeit 15 Mitglieder an im Alter von 10 bis 16 Jahren. Seit Bestehen der Jugendfeuerwehr konnten schon 7 Mitglieder in den Einsatzdienst der Feuerwehr Finkenheerd übernommen werden, somit befindet sich die Gruppe immer im Wandel, denn es rücken ständig neue Mitglieder nach.

Auch das Team der Jugendfeuerwehrwarte hat sich im Laufe der Zeit geändert. Die Kameraden Mario Helm und Andy Lindner mussten aus beruflichen Gründen ihr Amt abgeben und Rene Butt übernahm die Führung in der Jugendfeuerwehr. Um das Jugendfeuerwehrteam wieder zu komplettieren wurde Andreas Prüter und Tim Förster ins Boot geholt.

Zum derzeitigen Zeitpunkt besteht das Jugendfeuerwehrteam aus dem Jugendwart Rene Butt und seinem Stellvertreter Andreas Prüter.

Doch man muss sagen, dass ohne die Hilfe der Kameraden aus der Einsatzabteilung, die Übungen der Jugendfeuerwehr so manches Mal nicht umsetzbar gewesen wären. Eine tatkräftige Unterstützung und der Rückhalt der Einsatzabteilung und auch von den Eltern sind das A und O.

**Denn die helfenden Hände werden immer wieder aufs Neue benötigt, bei denen wir uns auf diesem Wege ganz herzlich bedanken möchten!!! **